

Cuba aspire à consolider ses relations avec le Mexique



La Havane, 3 déc. (RHC).- Peu avant de rentrer à La Havane, ce dimanche, le président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, Miguel Diaz-Canel s'est entretenu avec le flamboyant président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador.

Dans son premier discours à la nation, samedi, au Palais législatif San Lazaro, le président López Obrador a salué Cuba comme une nation sœur après avoir fait mention du président Miguel Diaz-Canel parmi les Chefs d'État et de gouvernement présents à la cérémonie d'investiture.

Durant son séjour à Mexico, Miguel Diaz-Canel a souligné que le gouvernement cubain aspire à consolider et diversifier les relations avec le Mexique, second partenaire commercial de Cuba en Amérique Latine et les Caraïbes.

Il a également confirmé la disposition de notre pays d'unir des efforts en faveur de l'intégration régionale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178056-cuba-aspire-a-consolider-ses-relations-avec-le-mexique>



Radio Habana Cuba